

La famille de

# Monsieur Jean-Michel CORNU

avec le profond chagrin de faire part de son décès survenu subitement,  
le samedi 3 décembre 2022, à l'âge de 76 ans.

*« Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits  
qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait. »*

*Mt 25 :40*

Il laisse dans la tristesse :

Sa sœur, Chantal Reichenbach, à Prilly ;

Ses neveux :

Fabien et Sandrine, leurs enfants Maya et Charlotte, à Prilly ;

Yvan et Kristen, leurs enfants May, William, Eliza, en Australie ;

Jacquie Adèle Margot et ses enfants Michelle, Noel, Abel, Jorel et Noah, à Prilly.

Les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Afrique ;

La cérémonie aura lieu à l'église St-Etienne à Prilly,

le vendredi 9 décembre, à 14 heures 30.

Honneurs à 15 heures.

Jean-Michel repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille : Chantal Reichenbach, ch. de Perréaz 39, 1008 **Prilly**.